

**Mitteilung an unsere
geschätzte Kundschaft**

Birsfelden, 5. Dezember 2023 BW/ja

Message to our estimated customers

Birsfelden, December 5th 2023 BW/ja

**Weihnachten / Neujahr 2023/2024
limitierte Fahrzeugflotte**

**Christmas / New Year 2023/2024
limited availability of our vehicle-fleet**

Sehr geehrte Damen und Herren

Aufgrund der bevorstehenden Weihnachts- und Neujahresfeiertage bitten wir Sie, zu berücksichtigen, dass unsere Fahrzeugflotte ab Woche 51/2023 bis und mit Woche 1/2024 leider nur sehr limitiert und nach Rücksprache mit unseren Spezialisten verfügbar ist.

Zudem sind die Distributionszentren unserer Partner im In- und Ausland teilweise geschlossen und Auslieferungen/Abholungen nicht oder nur sehr reduziert möglich.

Das Ausführen der Transporte während dieser Zeit ist eventuell mit entsprechenden Mehrkosten bzw. Zuschlägen verbunden.

Normalbetrieb wird ab der Woche 2/2024 wieder einkehren.

Unsere Spezialisten stehen Ihnen für weitere Auskünfte jederzeit gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.

Wir bedanken uns für Ihre Kenntnisnahme und wünschen Ihnen eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und alles Gute im Neuen Jahr.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take into account that our vehicle-fleet will be considerably limited as from week 51/2023 until and during week 1/2024 and is only available upon special request and involves further verification.

Furthermore our domestic and international distribution centres will be partly closed and delivery and collection services are not or only limited available.

Transports during this period might involve additional cost.

As from week 2/2024 our services will again run on a normal basis.

Our specialists will be very pleased to be of assistance to you in order to find the best possible solution for your needs.

We hope to have informed you well and wish you a Merry Christmas and a happy New Year.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

Trans Maritime AG

Bernhard Walliser
Geschäftsleitung / Management